
Finanziata l'Isola Ecologica

Arrivano in tempi record i fondi per la costruzione dell’isola ecologica a Casapesenna. Il
sindaco Marcello De Rosa, lo scorso mercoledì, è stato ricevuto a Roma al Ministero
dell’Ambiente dal sottosegretario all’Ambiente, Silvia Velo.

      

Durante l’incontro il primo cittadino ha messo in evidenza l’importanza di far partire
velocemente i lavori per la realizzazione di un’isola ecologica, con il valore aggiunto che tale
struttura sorgerà su un bene confiscato alla camorra.

  

Le argomentazioni di De Rosa hanno indotto Velo ad accelerare l’iter burocratico per lo sblocco
dei fondi. “Ho ricevuto questa mattina – dichiara il sindaco De Rosa – una telefonata dal
Ministero dell’Ambiente nel corso della quale mi hanno comunicato l’avvenuto bonifico bancario
per la prima tranche del finanziamento. Sono estremamente soddisfatto – prosegue De Rosa –
perché in tempi brevi sono riuscito a onorare uno degli impegni più importanti che mi ero
assunto in campagna elettorale. Il sottosegretario Velo si è mostrata molto interessata alle
problematiche del nostro territorio”.

  

“L’apprendere – sottolinea il sindaco – che l’isola ecologica sorgerà su di un bene sequestrato
alla camorra e mai utilizzato sino ad ora ha costituito un motivo in più per velocizzare l’iter.
L’isola ecologica costituirà un tassello fondamentale per la salvaguardia ambientale del nostro
territorio, dopo le ottime risultanze avute con la raccolta porta a porta, dopo la bonifica della
Variante, posso davvero affermare che le politiche ambientali a Casapesenna non sono più
un’emergenza. Sicuramente non bisogna mai abbassare la guardia, ma la mia Amministrazione
in questo ambito ha fatto passi da gigante”.

  

“La struttura – conclude De Rosa – sorgerà su di un’area di circa 19mila metri quadri, all’interno
di una proprietà confiscata a Vincenzo Zagaria.  E, dato non trascurabile, l’onorevole Silvia Velo
sarà a Casapesenna per la posa della prima pietra”.
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